

Le 11 janvier 2021



Madame, Monsieur,

Traditionnellement à cette date, le maire et l'ensemble du Conseil Municipal se présentent face à vous pour un moment républicain et convivial.

Malheureusement pour les raisons que nous connaissons, cette cérémonie ne pourra avoir lieu. Les réseaux sociaux, les mails, les applications dédiées sont un lieu utile dans cette période.

Aussi cette année c'est ainsi que les vœux de l'équipe municipale vous parviennent.

A toutes et tous, nous vous souhaitons bien sûr la santé, mais aussi de retrouver tous ces moments de partage et de plaisir qui font d'une accolade, d'une poignée de main, d'une tablée entre amis, des instants de bonheur.

Si 2020 restera marquée par la Covid, n'oublions pas les bons moments.

Ainsi, nous avons célébré trois mariages et fêté cinq naissances. Ce qui fait de 2020 un millésime des plus prolifiques.

Mélanie et Maxence ont redonné vie à l'auberge et cet été la quiétude de notre camping nous a permis d'afficher complet.

En ce début d'année nous préparons le bulletin municipal. Vous y retrouverez la présentation des employés municipaux, les nouveaux visages du Conseil Municipal et du CCAS ainsi que les projets en cours pour ces prochaines années. Vos idées, messages et soutiens sont les bienvenus,

Pour 2021, gardons la solidarité, le lien intergénérationnel, le vivre ensemble qui font la sérénité de notre Commune.

Le Maire

René AVRIL



*Des pulvérisateurs de gel hydro alcoolique sont à retirer gratuitement à la mairie